
SWISS RE AG - Präsenz-GV am 12.4.2023 - Hallenstadion - Zürich, Schweiz

Anreise entspannt mit dem inkludierten kostenlosen Ticket für den ÖV. Einige Impressionen
von der Fahrt siehe im Anhang. Parken wäre im 5 Gehminuten entfernten Parkhaus möglich.

Bereits um 13h (Türöffnung) ist eine größere Anzahl an Aktionär:innen - mich inklusive - vor
Ort. Im Eingangsbereich übliche Zutrittskontrollen, wobei die Sicherheitskontrollen sehr
willkürlich stichprobenartig einzelne Personen/Taschen durchsuchen.

Vor Beginn der GV gibt es Kaffee, Tee, Mineralwasser und Canapés, an den Stehtischen der
übliche angeregte Austausch unter den Aktionär:innen. Im Anschluss an die GV ist der
übliche umfangreiche Apéro angekündigt.

Um 14h Eröffnung der GV und Begrüßung der Aktionär:innen durch
Verwaltungsratspräsidenten Sergio P. Ermotti.

Man freue sich sehr, dass man nach 3-jähriger coronabedingter Zwangspause endlich
wieder die Aktionäre persönlich hier im Hallenstadion begrüßen kann.
In Folge werden von Sergio P. Ermotti und Felix Horber die üblichen Formalien sowie das
Gerät zur Abstimmung erläutert.

Die Generalversammlung sei dafür da, um auf das vergangene Jahr zu blicken und
Rechenschaft über das Unternehmen abzuliefern.
Die Rettung der Credit Suisse sei ein außergewöhnliches Ereignis, das natürlich auch
Einfluss auf die Swiss Re habe. Man werde daher auch darauf im Verlauf der GV eingehen.
Auf Krisen wie Krieg, Rohstoffe, Corona (Rückkehr zur Normalität) und Naturereignisse mit
außerordentlichen Schäden im vergangenen Jahr wird eingegangen.
Die Bedeutung der Versicherungen und Rückversicherungen in diesem Zusammenhang,
sowie das wirtschaftliche Preisschild für die Versicherung werden ebenso erläutert.

Kunden - Mitarbeitenden - Investoren, seien das magische Dreieck für jedes Unternehmen.

Das vergangene Jahr sei nicht zufriedenstellend, aber das nun attraktivere Marktumfeld -
worauf genauer eingegangen wurde - stimme über künftige Einnahmen sehr zuversichtlich.

Ebenso ging Sergio P. Ermotti auf seine, auf Grund der aktuellen Ereignisse, notwendige
persönliche berufliche Veränderung ein. Wegen seines Weges zurück zur UBS als
Konzernchef, welche seine volle Aufmerksamkeit brauche, trete er nach einer kurzen
Übergangsphase als Präsident bei Swiss Re zurück.

Nach einem Film zur Technologie der Swiss Re geht Christian Muhmenthaler genauer
auf die Geschäftszahlen des letzten Jahres ein.

Er freue sich sehr, wieder bei einer Präsenzveranstaltung zu uns zu sprechen, an Stelle in
eine Kamera.

Natürlich sei man mit dem Jahresergebnis 2022, das deutlich unter dem des Vorjahres liege,
nicht zufrieden.



Wie immer empfehle ich diese, sowie weitere Details dem übersichtlich gestalteten
Geschäftsbericht zu entnehmen:
https://reports.swissre.com/media/t5ynhisf/ar22_business_report_de.pdf

Swiss Re Group:
Ergebnis (in Mio USD): 472
Verdiente Nettoprämien (in Mio USD): 43 118
Kapitalrendite in %: 2.0
Vorgeschlagene Dividende pro Aktie 2022: 6,40 USD

In weiterer Folge Ausblick auf herausfordernde, aber in dem Sinne auch attraktive Zeiten für
die Zukunft des Unternehmens.

Zum Schluss der Rede, dank an die Investoren, die das Kapital anvertrauen, aber auch
Sergio P. Ermotti für seine kurze, aber bedeutende Zeit im Unternehmen als Präsident mit
wertvollen Impulsen.

Präsenz: 1344 anwesende Aktionäre

Wortmeldungen durch Aktionäre zu Traktanden und Abstimmung.
(Davon eine durch die mir unbekannte Aktionärsvereinigung Actares -
https://www.actares.ch/de)

Aktionären die die Auszahlung der Dividende in CHF wünschen, wird diese zum
Umrechnungskurs am 13.4. ausbezahlt.

Swiss Re sehe nicht vor, in absehbarer Zeit Generalversammlungen virtuell
abzuhalten. Die neuen Statuen sollen nur die Möglichkeit bieten, sich entsprechenden
Situationen anpassen zu können.

Einladung zum Apéro und weiteren Austausch, Eindrücke siehe Fotos!

—
📌 Einen Blog mit den Berichten weiterer Hauptversammlungen gibt es ab sofort hier:
https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/

Disclaimer: Alles ohne Gewähr, aber nach bestem Gewissen. Keine Anlageempfehlung, nur Austausch unter Privatanlegern.
Ich bin an dem Unternehmen beteiligt. Freue mich auf Austausch!!!

https://reports.swissre.com/media/t5ynhisf/ar22_business_report_de.pdf
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